

NACHMITTAG IN MORZG

Die Rote Elektrische



© Gerhard Mayr, Archiv TMO/Mackinger

Montag
26. Mai 2025
ab 15.00 Uhr

Salzburg-Morzg
Pfarrzentrum
Kindergarten

Freie Teilnahme

Verkehrshistoriker
Gunter Mackinger
spannt einen Bilderbogen von
der Eröffnung bis zur Einstellung
dieser wichtigen Verkehrs-
infrastruktur unter besonderer
Berücksichtigung von Morzg,
Kleingmain und Hellbrunn.

▪ **Ab 15.00 Uhr:** Gemütliches Beisammensein bei Kaffee und Kuchen

▪ **Ab 16.00 Uhr:** Von 1886 bis 1953 war die Salzburger Lokalbahn in der bis 1939 selbständigen Gemeinde Morzg ein wesentlicher Bestandteil des Alltags. Seit 1886 lag Morzg am Schienenstrang, der sich von Lamprechtshausen bis zum Königssee erstreckte. Anfangs noch mit Dampf betrieben, erlangte Morzg 1909 das Privileg, mit der „Roten Elektrischen“ – für das beginnende 20. Jahrhundert eine technische Pioniertat – erschlossen zu werden. Neben dem Personenverkehr hatte auch der Güterverkehr erhebliche Bedeutung.

Informationen und Anmeldung:

Bildungswerkleiterin Elfriede Baumgartner, Tel: 0676-3741799